

# Kundmachung.

---

Aus Anlaß einer am Schlusse des gestrigen Verbrüderungs-Festes im Universum stattgehabten wiederholten Abfeuerung von Pöllerschüssen, wodurch das hievon nicht unterrichtete Publikum namentlich unter den gegenwärtigen Umständen leicht beunruhigt werden könnte, findet es der gefertigte Ausschuß im Interesse der öffentlichen Ruhe erforderlich, alle Herren Festunternehmer dahin anzuweisen, daß, wenn mit der Abhaltung irgend eines Festes die Abfeuerung von Freudenschüssen verbunden werden soll, dieß am Schlusse der Fest-Annoncen jedesmal ausdrücklich angekündigt werde.

Wien am 8. Juni 1848.

Vom Ausschusse der Bürger, Nationalgarde und Studenten zur Aufrechthaltung der Ruhe und Ordnung und zur Wahrung der Volksrechte.

